

Gladbacher Kurpraxis Jetzt in Giesenkirchen

Fast wie unter freiem Himmel hat der Mönchengladbacher Heilpraktiker Günter Brück jetzt das „Brück Gesundheitsforum Giesenkirchen“ in seinem Wintergarten auf der Ruwerstraße gegründet.

Die seit 30 Jahren bestehende Kurpraxis aus Mönchengladbach befindet sich seit einigen Monaten jetzt ebenfalls dort.

Den Umzug aus der Mönchengladbacher City und die Entscheidung zu Giesenkirchen haben seine Patienten sehr begrüßt. Sie sind angetan von

den modernen Praxisräumen, besonders jedoch von dem großzügigen Parkplatzangebot.

Seit 40 Jahren ist Heilpraktiker Günter Brück im Dienst der Gesundheit. Seine Spezialgebiete sind ambulante Kuren, wie sie sonst nur in Kurorten angeboten werden. Heilfasten, Ernährungsmedizin, Darmreinigung und Darmsanierung, biol. Rheuma- und Migränekuren. Kuren zur Stärkung des Immunsystems, Sauerstoffkuren usw. Und das alles zu bezahlbaren Preisen. Das Gesundheitsforum im Wintergarten ist der



ideale Treffpunkt um sich, an jedem ersten Donnerstag im Monat, auszutauschen, an dem Vorträge dort gehalten werden, um sich Auskünfte einzuholen und sich Meinungen zu bilden.

Das nächste Treffen ist am Donnerstag, den 4. Oktober. Günter Brück, Heilpraktiker und Buchautor spricht in seinem Vortrag über den Darm „Die teuerste Straße der Welt“ auf der mehr Unfälle passieren als auf jeder anderen Straße. Darmreinigung, Darmkrankheiten, Blut- und Säftereinigung, Übergewicht usw. werden in diesem Vortrag behandelt.

Es folgt im November das Thema Rheuma und Migräne, Augendiagnose, sowie im Dezember das Heilfasten, schon in Bezug auf die „guten Vorsätze zum Jahreswechsel“.

Tel. Anmeldung erforderlich!!!
Naturheilpraxis Günter Brück
Ruwerstr. 22 Tel. 02166 /848168
41238 MG Giesenkirchen
www.Heilpraxis-Brueck.de